

Pont-de-Roide

Un concert de printemps réussi



■ Concert de printemps de l'harmonie-fanfare rudipontaine.

Peut-être que grâce aux quelques notes de musique jouées par l'harmonie-fanfare rudipontaine, le printemps va enfin pointer le bout de son nez dans notre région. Samedi soir à la salle polyvalente, une cinquantaine de musiciens ont mis de l'ambiance pour le traditionnel concert de printemps.

Cette année, deux nouveaux musiciens sont venus grossir les rangs avec au hautbois Catherine Rouet et Caroline Choulet au saxo-

alto. De plus c'est un nouveau programme qui a été joué pour la plus grande joie du public venu nombreux. La musique se partage même au-delà de la cité rudipontaine puisque l'harmonie avait invité la batterie fanfare de Bourgfelden, un village alsacien proche de Mulhouse. Cet ensemble impressionnant compte également une quarantaine de membres et il est très expérimenté car il fait des concours nationaux. « La musique est une grande famille,

certaines issus de l'harmonie jouent maintenant à Bourgfelden et vice versa », a expliqué Jean-Pierre Grillo, président de l'harmonie-fanfare rudipontaine.

Le groupe alsacien présidé par Michel Genial et dirigé par Philippe Litzler, a donc joué lors de la 3e partie, mais aussi en duo avec l'harmonie. Le public a été sous le charme de musique comme le caïd, Oregon et Pirates des Caraïbes, de gros morceaux qui font sonner les cuivres et mettent une réelle ambiance.